

# いずみ通信

vol. 3

遠路はるばる ネパールから  
お客様が いらっしゃいました！  
10月15日のことです。



バイオディーゼルの製造現場の見学



“いずみエコ石けん”が大人気!!



みんなそろって記念撮影

おいしいおはぎを  
頂きました。



いずみのみなさまで  
お召上がりください

揖斐川町社協ボランティア揖斐地区の方が  
手作りのおはぎを届けてくださいました。  
あんこときなこのほどよい甘さを楽しみ  
ながら、みんなでおいしく頂きました。  
ごちそうさまでした。おいしかったです！

ネパールからいらっしゃったのは、河川の  
浄化活動をされてる方々です。いずみの  
環境に配慮したエコな生産活動に  
皆さん興味深々でした。☀

いずみ通信 第三号  
平成26年11月28日発行  
揖斐川町 福祉作業所いずみ  
E-mail izumi\_ibi\_j@octn.jp  
TEL/FAX 0585-23-1212  
岐阜県揖斐郡揖斐川町三輪1347-1

晩秋の号

ありがとう  
ございます!

四季折々の花々を使って行われるいけばなの  
時間。花のいけ方だけではなく礼儀の大切さも  
教えて頂いております。



毎月一回、ひとりずつ、三種類の  
素材を使って教わっています。



そもそも、加納先生のお師匠さんにいけばなを教えてくださいとお願いしたのが、ご縁を持つきっかけでした。始めのうちは、花も器も身のまわりにあるものを使って行っていましたが、やがて花屋さんのご協力を得て材料をそろえられるようになり、現在では、花器や剣山も用いて教わっています。

時季の草花の醸し出す雰囲気と  
組み合わせや調和の妙を 毎月  
楽しませて頂いております。

# 愛知牧場へ 秋の旅行に 行って来ました。



“晩秋の号”と銘打ったいずみ通信第三号をお届けします。先日、揖斐川中学校の三年生の方たちが四名福祉体験学習にいらっしやいました。12月2日には、毎年恒例となった揖斐小学校5年生のみなさんの見学が予定されています。たくさんのお客様の訪問が終わると、いよいよ師走です。いずみ一同元気に新年を迎えたいと思っております。